



入所・進級おめでとう会



今年度の五位堂保育所は継続児99名に新入所児33名が新たに加わり、132名でスタートしました。そして8日(木)には、新入所児の歓迎と継続児の進級をお祝いする「入所・進級おめでとう会」を未満児は各クラスで、幼児は各ホームで行いました。うさぎ組、ばらホーム、ひまわりホーム、ゆりホームでは、所長先生のマジックショーからスタートし、出てきたおやつにビックリしていた子どもたち。その後は歌をうたったり、ペープサートを見たり、新しいお友だちを知ったり、簡単な触れ合い遊びをしたりと、とても楽しい時間を過ごすことができました。



さあ、粉と水を混ぜて、この紙を入れると・・・



アンパンマンあるかなあ・・・



所長先生が各部室にまわり、マジックショーを見せてくれました。

アンパンマンのおやつが出てきたよ～

アンパンマンの美味しいおやつに大喜びでした。

めっちゃおいしい！



新しいお友だちの〇〇くんです。みんな一緒に遊ぼうね。

先生、空けて～

各部屋で新入所児の紹介。ちょっぴり恥ずかしそうな新入所児のお友だち。これからいっぱい一緒に遊ぼうね。



〇〇ちゃんはどこ・こ・だ？こっち！！



「そう組さんは黄色の帽子やで」
「きりん組さんは赤帽子に変わったよ」



ペープサートなどを使って
お祝いをしました。
「お茶碗変わったで！」
「リズム室でお昼寝する
ようになったよ！」と、
一つ大きくなって変わった
ことをうれしそうに教えて
くれる子どもたち。



咲いた♪咲いた♪
チューリップの花が♪



歌をうたったり、簡単な触れ合い遊びを
したりして、みんなで楽しい時間を
過ごしました。

ねえねえね～え♪
なにになにな～♪



かわいい
ちょうちょさん♪



シャボン玉
触りたいなあ・・・

ひよこ・りす組は心地よい
戸外に出て、シャボン玉や
かわいいペープサートで
お祝いしました。
手を伸ばして大はしゃぎの
子どもたちでした。

